

Nouvelle intention mensuelle régionale jusqu'au 2.10.2023

A intervalles réguliers, les membres et amis de l'Opus Dei sont appelés à prier pour une intention particulière. La mise en place de la nouvelle région d'Europe centrale fait l'objet de l'intention de prière actuelle jusqu'au 2 octobre 2023.

04.01.2023

Du 16 novembre au 10 décembre 1955, saint Josémaria s'est rendu en

Allemagne, en Autriche et en Suisse et a ainsi été proche du début du travail apostolique de l'Œuvre dans trois pays de notre région.

Demandons au Seigneur et à sa Mère, *Stella Orientis*, que nous tous qui réalisons l'Œuvre en Allemagne, en Suisse, en Autriche, en Hongrie et en Roumanie, sachions former dans notre nouvelle région une famille spirituelle unie par le cœur et que, étroitement unis au Père et à ses intentions, nous fassions découvrir, avec un nouvel élan, la beauté de notre charisme à de nombreuses personnes.

Vienne, 8.12.2022

Bibliographie :

Echevarría, Javier: «Auf Europas Straßen. Apostolische Reisen des Opus-Dei-Gründers», in: Ortiz, César (Hrsg.): *Josemaría Escrivá. Profile einer Gründergestalt*. Adamas Verlag, Köln 2002, S. 13-26.

Par, Alfons: «Begegnungen mit Josemaría Escrivá», in: Ebd., S. 367-380.

pdf | document généré automatiquement depuis <https://opusdei.org/fr-ch/article/nouvelle-intention-mensuelle-regionale-jusquau-2-10-2023/> (18.01.2026)